



## Fernreise-Feeling Rheinhausen e.V.

Es kommt der Herbst und damit so der eine oder andere recht ungemütliche Tag. Zeit die Gedanken etwas zu erwärmen und wie könnte man dies besser tun als mit Bildern und Geschichten aus Regionen dieser Welt, in denen eine strahlende Sonne von einem blauem Himmel lacht. Der Fernreise-Feeling Rheinhausen e.V. hat dieses Jahr den Motorradreisenden Erik Peters zu Gast. Er zeigt in der Tullahalle seine Multivision mit Bildern und Filmausschnitten über eine Reise vom Süden Mexicos bis nach Canada. Man könnte diese Strecke leicht in 6 Wochen auf dem Highway abspulen, nicht so Erik, er hat on- wie offroad 23.000 km zurückgelegt und dabei faszinierende Landschaften durchquert und interessante Menschen kennengelernt.

Die Veranstaltung hat sich vom größeren Wohnzimmerniveau zu einem Event auf Großleinwand mit 350 Besuchern und damit ausverkaufter Halle gemausert. Der Erlös kommt auch dieses Jahr dem Kinderhospiz Sterntaler in Dudenhofen zugute. Im Gegensatz zu anderen Veranstaltungen dieser Art bietet das Fernreise-Feeling-Team seinen Besuchern weitaus mehr als eine einfache Diashow. Neben der eigentlichen Vorstellung auf einer riesigen 7x4-m-Leinwand, gibt es eine Motorradausstellung, eine kleine aber, feine Auswahl an Reiseliteratur und eine amerikanische Showtanzeinlage, Countrymusic inklusive. Dazu gibt es vor Beginn und in der Pause etwas gegen den kleinen Hunger und natürlich auch etwas für den großen Durst. Wie immer kann zwischen den bekannt guten Hausmacherbrotten und verschiedenen den Vortragsregionen angepassten Angeboten gewählt werden. In diesem Jahr wird es in Anlehnung an das Startland Mexico, Chili con carne, Nachos mit verschiedenen Dips und Corona Bier geben.

Das Fernreise-Feeling-Team würde sich freuen wie im letzten Jahr viele Gäste aus der Gemeinde begrüßen zu dürfen.

